

**TRADISI SAJEN DI PEREMPATAN JALAN DESA
BLIMBINGREJO KECAMATAN NALUMSARI
KABUPATEN JEPARA DALAM PERSPEKTIF
AQIDAH ISLAMIYAH**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (SI)
Dalam bidang Aqidah Filsafat Islam (AFI)**

Oleh :

**Ananda Sulfi Maulana
NIM 1630210010**

**INSTITUT AGAMA ISLAMNEGRI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

PROGRAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
Jln. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322, Telp. (0291) 43277

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ananda Sulfi Maulana
NIM : 1630210010
Fakultas : Ushuluddin
program Studi : Aqidah dan Filsafat Islam
Judul Skripsi : Tradisi Sajen Di Perempatan Jalan Desa Blimbingrejo Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **25 Agustus 2020** sampai dengan **23 September 2020** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus 02 Oktober 2020
Dosen Pembimbing

Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I
NIP. 195909121986031005



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id ; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Ananda Sulfi Maulana / 1630210010**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin / Aqidah Filsafat Islam**
 Judul : **“Tradisi Sajen di Perempatan Jalan Desa Blimbing Rejo Kecamatan Nalumsari, Kabupaten Jepara Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah”**

Telah diujikan pada tanggal **26 April 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, Sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Umma Farida, Lc., MA</u> NIP. 197903272003122001 Ketua/ Penguji I	5-5-2021	
<u>Abdul Karim, S.S., MA</u> NIP. 197601282011011001 Wakil Ketua/ Penguji II	5-5-2021	
<u>Atika Ulfia Adlina, M.S.I</u> NIP. 198801212019032009 Sekretaris/ Penguji III	5-5-2021	
<u>Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I.</u> NIP. 195909121986031005 Dosen Pembimbing	5-5-2021	
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd</u> NIP. 19720323000031001 Dekan Fakultas Ushuluddin	5-5-2021	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Ananda Sulfi Maulana NIM 1630210010** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Oktober 2020
Yang Menyatakan,



Ananda Sulfi Maulana
NIM 1630210010

MOTTO

إِنَّ رَبَّكُمْ اللَّهُ الَّذِي خَلَقَ السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضَ فِي سِتَّةِ أَيَّامٍ
 ثُمَّ اسْتَوَىٰ عَلَى الْعَرْشِ يُغْشَىٰ اللَّيْلَ النَّهَارَ يَطْلُبُهُ حَثِيثًا
 وَالشَّمْسَ وَالْقَمَرَ وَالنُّجُومَ مُسَخَّرَاتٍ بِأَمْرِهِ ۗ أَلَا لَهُ الْخَلْقُ
 وَالْأَمْرُ ۗ تَبَارَكَ اللَّهُ رَبُّ الْعَالَمِينَ

Sesungguhnya Rabb kamu ialah Allah yang telah menciptakan langit dan bumi dalam enam masa, lalu Dia bersemayam di atas 'Arsy; Dia menutupkan malam kepada siang yang mengikutinya dengan cepat, dan (diciptakan-Nya pula) matahari, bulan dan bintang-bintang (masing-masing) tunduk kepada perintah-Nya. Ingatlah, menciptakan dan memerintah hanyalah hak Allah. Maha Suci Allah, Rabb semesta alam. [al-A'râf:54].

PERSEMBAHAN

Karya ini kupersembahkan untuk:

1. Kedua orangtuaku, Ayahanda Bapak Musafak dan
2. Ibunda Sri Yulikhaturin tercinta, dengan lantunan do'a-do'anya, pengorbanan yang telah merawatku dan mencurahkan kasih sayang dan semangat yang mengalir. Do'a restumu dengan tulus ikhlas menjadi penyejuk dan petunjuk disetiap langkahku menuju Ridlo Rab-Ku untuk mencapai cita-cita.
3. Saudaraku tercinta: adik laki-lakiku Suprehatin yang selalu memberikan semangat utukku.
4. Dosen pembimbing proposal bapak Dr.H.Fathul Mufid,M.S.I yang telah memberi arahan dalam penyusunan proposal saya.
5. Sahabat-sahabatku (Aqul,Heru,Dimas,Ahsin) yang telah memberikanku semangat dan do'a utukku dan telah memberikan warna dengan penuh canda tawa.
6. Teman spesialku Muhammad Abdullah yang senantiasa setia menemani berjuang sekaligus memberi semangat lebih dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Almamater tercinta Institute Agama Islam Negeri Kudus.
8. Kepala Desa blimbing rejo bapak Sutoyo Salam beserta seluruh masyarakat Desa blimbing rejo yang menerima saya dengan penuh sikap ramah.



PEDOMAN TRANSLITRASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā'ah



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji dan syukur semoga selalu terlimpah kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena berkat karunia dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa shalawat serta salam semoga selalu terlimpah kepada Nabi Muhammad Shalallahu alaihi Wasallam, kepada para keluarga dan sahabat serta seluruh umat muslim di seluruh dunia.

Skripsi yang penulis teliti dengan judul **“Tradisi Sajen Di Perempatan Jalan Desa Blimbingrejo Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah”**.

Dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari adanya ketidak sempurnaan akibat masih kurangnya pengalaman dan pengetahuan penulis, karena itu penulis memohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis pun dengan senang hati menerima kritik dan saran dari pembaca sekalian.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis banyak sekali mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, baik bantuan secara materi maupun bantuan secara dukungan moril. Maka atas bantuan tersebut, dengan segala kerendahan hati, perkenankanlah penulis untuk menyampaikan banyak-banyak ucapan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan limpahan rahmat, hidayah dan karunia Nya kepada penulis selama pembuatan skripsi ini.
2. Dr. H. Mudzakir, M.Ag selaku Ketua Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan Izin Penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan
3. Dr. H. Masrukhin, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
4. Dr. H. Fathul Mufid, M.SI, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, petunjuk serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi
5. Anisa Listiana, M.Ag selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Seluruh dosen IAIN Kudus, khususnya dosen Fakultas Ushuluddin yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan, motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
7. Kepala Desa Blimbingrejo yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian di wilayah kerja beliau.
8. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu, yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga semua amal baik yang telah di berikan akan menjadi pahala dan mendapat balasan berlipat dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Aamiin. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca sekalian.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 02 Oktober 2020

Penulis,



Ananda Sulfi Maulana

NIM 1630210010